

Antrag Nr. 09-O-16-0084

SPD und FDP

Betreff:

Heizkosten des Vereinsheims des 1. SC Klarenthal e.V.

Antragstext:

Gemeinsamer Antrag der Fraktionen von SPD und FDP:

Der Magistrat wird um Auskunft gebeten, aus welchen Gründen die Heizkosten des Vereinsheims des 1. SC Klarenthal ca. 120 % über den Heizkosten von Wohnanlagen wie z. B. die Wohnungen Anne-Frank-Straße 4-12 liegen.

Begründung:

In den letzten Jahren stiegen die Heizkosten für das Vereinsheim des 1. SC Klarenthal kontinuierlich und in einem erheblichen Maße.

Das Vereinsheim ist an die Heizungsanlage der Sporthalle Klarenthal angeschlossen. Die Kosten werden über einen besonderen Zähler, der den Verbrauch des Vereinsheims erfasst, mit dem Sportamt abgerechnet.

Ein Vergleich mit den Wohnungen Anne-Frank-Straße zeigt folgende Kostenentwicklung:

Abrechnungs- zeitraum	Kosten pro Einheit	Kosten pro Einheit	Differenz in %
	Anne-Frank-Str. (Grundpreis)	Vereinsheim (Grundpreis)	
2005/06	€ 86,73	€ 93,39	7 %
2006/07	€ 102,34	€ 105,41	3 %
2007/08	€ 106,26	€ 153,15	52 %
2008/09	€ 107,51	€ 238,68	122 %

Auf Nachfrage des 1. SC Klarenthal beim Sportamt hat dieses erklärt, dass die drastische Erhöhung der Heizkosten auf die Erhöhung des Grundpreises für Fernwärme zurück zu führen sei. Für den Ortsbeirat stellt sich mithin die Frage, wie es zu einer so unterschiedlichen Erhöhung des Grundpreises kommen kann.

Wiesbaden, 27.10.2009